

Modaes

Look

Los trajes de Manuel Pertegaz visten el Círculo del Liceu

Modaes
19 may 2015 - 05:00

El Círculo del Liceu y la **Fundación Antoni de Montpalau** se unen para rendir homenaje a Manuel Pertegaz. Las dos organizaciones celebrarán una exposición que expondrá 18 modelos del diseñador español que hasta ahora nunca se habían expuesto.

El hombre que vistió a los cisnes es el nombre de la exposición que durará un día y que rendirá homenaje a **Manuel Pertegaz**. Los modelos son donaciones, en su mayoría, muy recientes, y se reúnen ahora en la *Col·lecció Antoni de Montpalau* después de haber vestido a mujeres que han estado vinculadas al Círculo del Liceu.

Esta exposición no es la primera vez que se celebra, el año pasado fueron los modelos del diseñador español Cristóbal Balenciaga quienes vistieron el **Círculo del Liceu**. Los modelos de **Pertegaz** pertenecen a diferentes modalidades, desde los años cuarenta cuando **Pertegaz** inició su carrera como modisto hasta los 90.

La marca **Pertegaz** está controlada por la sociedad Marcas Comerciales, participada hasta ahora en un 85% por los herederos de **Manuel Pertegaz** y en un 15% por **Tribaldos**, mano derecha del diseñador desde la década de los setenta.

1 / 1

<https://www.modaes.com/look/los-trajes-de-manuel-pertegaz-visten-el-circulo-del-liceu>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.